

地域だより

南恩加島地域まちづくり 実行委員会



「南恩加島会館の新築& 南恩加島小学校創立100周年」

南恩加島地域の令和6年1つ目のニュースは南恩加島会館が新築になったことです。大阪市からの補助金のほか、地域の各団体や企業、皆さま方からの寄付金を募りまして、令和5年6月から解体建て替え工事が始まり、令和6年1月に完成しました。館内はバリアフリー仕様になっており、会議やイベントはもちろん屋上ではバーベキューもできるようになっている素晴らしい建物になっていますので、地域の活動の拠点や憩いの場として、こどもから高齢者の方まで、お気軽に使っていただきたいと考えています。

2つ目のニュースは南恩加島小学校が創立100周年の節目の年を迎えることです。11月には小学校で記念式典が予定されています。

南恩加島地域まちづくり実行委員会では、こどもから大人まで楽しめる花火大会や餅つき大会、新しくなった南恩加島会館を活用したイベントなど、地域のみなさまが楽しく元気に安心して暮らせる地域となるように取り組んでいきたいと考えていますので、今後もご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



花火大会



餅つき大会



南恩加島会館